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CAUSERIE ET INFOS  

L'année 2021 sera celle de la dérision et de tous les espoirs... Vaincre ou périr ! 

Je vous souhaite le pire en 2021... sachant qu'il faut en passer par là pour obtenir le meilleur ! Je 
n'y suis pour rien, l'homme est ainsi fait, hélas ! 

La tâche politique effectuée par un seul militant dans son trou en Inde.  

Causeries et infos en bref du  22 août 2008 au 31 décembre 2020  = 18.943 pages. Pas mal pour 
un oisif !  

Décembre 2020 (105 pages)  

2020 (1923 pages)  

La France, le monde, sont en train de devenir un gigantesque camp de concentration. C'est la 
résistance armée qu'il faut préparer.  

On se détend un peu, je crois que tout le monde en a grandement besoin.  

Dans quel état d'esprit êtes-vous ? Quoi de neuf docteur ? Triste, angoissé, maussade, taciturne, 
démoralisé, dépressif, suicidaire. On va arranger cela tout de suite.  

L'homme commença par s'identifier à la nature, à défaut de la comprendre elle lui devint 
mystérieuse, étrangère, au point d'inventer la valeur d'échange et d'en devenir l'esclave, il était 
mûr pour faire germer dans sa tête l'idée de dieu tout puissant, puis une fois bien aliéné, pour des 
raisons pratiques il lui vint soudain à l'esprit l'idée lumineuse de remettre l'homme au centre de 
l'univers, sauf qu'entre temps il était devenu beaucoup plus qu'un homme, et pour finir au lieu de 
voler de ses propres ailes, de renouer avec sa propre nature, d'en prendre conscience ou de 
conquérir enfin son émancipation, sa liberté, ne voilà-t-il pas qu'il s'en remet aux créatures les plus 
monstrueuses qu'il a fabriquées, ainsi qu'aux instruments qu'ils ont inventés pour le réduire en 
esclavage ou sceller son malheur ad vitam æternam.  

C'est dialectique, mais c'est très con, surtout si cela devait finir ainsi !  

Pour demeurer optimiste ou garder le moral, il faut vraiment se forcer par les temps qui courent, 
pourquoi se le cacher, hein ? Moi, j'ai en tête l'insignifiance de l'homme dans l'univers, je crois que 
cela aide pour supporter toutes ses frasques passées et présentes, y compris les miennes.  

On ne va pas se raconter d'histoires entre nous, l'homme dit moderne, éduqué, instruit, développé, 
civilisé, est très con, c'est d'ailleurs ce que je me dis chaque fois que je repense à mon passé, 
jusqu'à pratiquement l'instant qui précéda l'écriture de ces lignes, c'est pour dire à quel point j'y 
suis attentif. Ce constat est juste, mais qui l'admet vraiment ? Pas grand monde en réalité ou 
pratiquement personne, sinon cela se saurait ou se verrait, puisqu'on en est toujours au même 
point ou la société des hommes va même de mal en pis.  
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On vit un cauchemar au quotidien, et on ne voit pas comment ou quand on va en sortir. Cela 
devrait nous inciter à faire preuve de beaucoup de modestie ou à fermer notre grande gueule pour 
la plupart qui n'ont rien à dire, sinon sortir d'énormes conneries à tire-larigot, on n'entend qu'eux ou 
presque hélas !  

Comment le pouvoir (et la fortune) a-t-il pu échoir à un tel gang de salopards malfaisants dans 
pratiquement tous les pays de la Terre, tous plus mafieux, corrompus, médiocres, criminels les uns 
que les autres. En voilà un mystère, se dit le citoyen lambda les yeux rivés sur un écran, dont il 
attend désormais l'autorisation pour aller pisser. Il faudrait tout de même l'avertir que c'est mauvais 
pour sa santé. A quoi bon, il pourrait tout aussi bien se pisser dessus ou dans son froque si on lui 
demandait, ses yeux, sa vessie, sa vie ne lui appartiennent plus et il ne réagit pas. A quoi bon se 
les réapproprier, si on ne sait pas quoi en foutre.  

Evidemment, vu sous cet angle, on ne peut pas lui en vouloir. La responsabilité ne reposerait-elle 
pas sur ceux qui se font passer pour de grands savants en ce que vous voudrez, puisque sur le 
plan politique ils sont tous aussi nuls ou corrompus les uns que les autres ? Dit de la sorte il n'y a 
pas grand chose à ajouter.  

Dialogue qui n'est pas tombé dans l'oreille d'un sourd.  

- On ne peut donc compter que sur nous-même ou nos propres forces. Il faut croire, c'est d'ailleurs 
la seule chose dans laquelle il est fortement recommandé de croire, le reste suivra.  

- Vous croyez ?  

- Mais oui, le bonheur, il est destiné à être partagé et vécu sur terre et pas ailleurs. Vous voilà 
rassuré ?  

- Un peu.  

- Bravo, on a avancé ! Reste le plus dur à faire.  

- Vous croyez qu'on y arrivera ?  

- Si vous croyez en vous, cela ne fait aucun doute.  

- Je croyais que vous étiez athée.  

- Je le suis, je ne crois que dans l'homme ou sa capacité à lutter pour sa liberté.  

- Mais s'il échoue ?  

- Impossible ou alors c'est qu'il est fou, et là pour le coup il mériterait vraiment qu'on l'enferme. 
C'est bon cette fois?  

- Je crois.  

- Vous croyez ou vous êtes sûr d'y croire ?  

- J'y crois dur comme fer.  

- A la bonheur, armé de cette confiance en vous, vous voilà devenu invincible. Vous voyez que 
c'est possible !  
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PREMIERE PARTIE  

Macron ou la "Bête" immonde fait partie des initiés.  

- « Je crois que notre génération doit savoir que la Bête de l’événement est là. » (Entretien qui a 
eu lieu le mardi 14 avril 2020 entre Emmanuel Macron et Roula Khalaf, rédactrice en chef du « 
Financial Times », et Victor Mallet, chef du bureau parisien du FT.)  

LVOG - Partant de là, Macron a parfaitement conscience de ce qu'il fait et de ses conséquences, 
ceux qui prétendent autres choses s'emploient ni plus ni moins qu'à chercher à l'épargner. 
Attention à ne pas confondre, cela ne signifie pas que c'est lui qui déciderait quoi que ce soit, il 
applique uniquement les ordres qui lui sont dictés par les idéologues ou les conseillers de 
l'oligarchie financière, c'est un exécutant et rien de plus.  

Quelques réflexions politiques.  

1- Pourquoi nous n'en serons jamais. Même combat, même camp, même classe, même 
idéologie, mêmes objectifs stratégiques.  

11/9 et la guerre contre le terrorisme, Charlie et la guerre contre la liberté d'expression, la guerre 
contre le "réchauffement climatique", Fridays for Future, Greta Thunberg, la «génération climat», le 
Green New Deal, le mouvement féministe #metoo, le "mariage pour tous", le mouvement LGTB, 
George Floyd et les manifestations de Black Lives Matter, Samuel Paty et la guerre contre 
l'islamisme et le séparatisme, la guerre contre la pandémie au SRAS-CoV-2...  

2- Où sont donc passés les révolutionnaires ?  

- “Le discours politique est destiné à donner aux mensonges l’accent de la vérité, à rendre le 
meurtre respectable et à donner l’apparence de la solidarité à un simple courant d’air.”  

« Dans des temps de tromperie généralisée, le seul fait de dire la vérité est un acte 
révolutionnaire. » (Georges Orwell)  

3- C'est une question de vie ou de mort.  

- Le temps présent n’est plus à l’information, aux arguments en béton armé, aux démonstrations 
imparables contre la supercherie mondiale en cours, le temps présent est devenu celui de la 
résistance acharnée, de la rébellion et de la contre-attaque sans tergiversations ni doute 
possible… Le temps présent est venu de risquer sa vie pour cette part d’humanité qu’on aime ! (Le 
temps n’est plus celui de l’information il est devenu celui de la résistance par Jean-Yves Jézéquel - 
Mondialisation.ca, 31 décembre 2020)  
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Quand on lit une info, il faut être extrêmement vigilant. Démonstration  

Voilà ce que j'ai lu dans un commentaire d'un blog.  

- Oh zut.  

Encore un vacciné qui pouf, passe l’arme à gauche subitement juste après l’injection (après Israël, 
la Suisse).  

C’est trop bête.  

https://www.zerohedge.com/geopolitical/swiss-patient-dies-shortly-after-receiving-pfizer-covid-
vaccine  

LVOG - Du coup j'ai été lire cet article pour voir de quoi il retournait vraiment. Ci-dessous.  

- Swiss Patient Dies Shortly After Receiving Pfizer COVID Vaccine by Tyler Durden - 
zerohedge.com Dec 30, 2020  

After an Israeli man reportedly died just 2 hours after receiving his first dose of the COVID-19 
vaccine, authorities in the Swiss Canton of Lucerne said on Wednesday that one of the first people 
in the country to receive the vaccine has died, though whether his death had anything to do with 
the inoculation hasn't yet been determined.  

The canton has yet to release any additional details about the exact amount of time that passed 
between the inoculation and the man's death. zerohedge.com Dec 30, 2020  

LVOG - Le commentaire que j'ai envoyé au blog en question en guise de précision.  

- Il était écrit dans cet article « though whether his death had anything to do with the inoculation 
hasn’t yet been determined », ce qui signifiait que le lien ou le rapport de cause à effet entre 
l’inoculation du vaccin et la mort de cette personne n’avait pas encore été établi, c’est donc à ce 
stade un non-évènement.  

Le véritable conspirationnisme recourt aussi pernicieusement au pouvoir de la suggestion, qui 
permet de faire croire pratiquement tout ce qu’on veut, surtout à un auditoire qui y était déjà 
prédisposé. On a déjà amplement de quoi faire avec les faits, établis et vérifiables, sourcés…  

LVOG - J'ajoute que des infos du même tonneau, il y en a à la pelle quotidiennement et on perd 
beaucoup de temps à les lire, même seulement en diagonale.  

Mes commentaires envoyés au blog du Dr. Maudrux  

1- Contrairement à vous, jamais je me ferai vacciner et j'explique pourquoi.  

Sachant que ce coronavirus frappe essentiellement les personnes de plus de 80 ans ou parfois 
des personnes plus jeunes atteintes de comorbidités, en mauvaise santé, ce qui n'est pas mon 
cas, alors je ne fais pas partie des gens éventuellement concernés par une vaccination. Sachant 
qu'il existe des traitements efficaces, pourquoi devrais-je envisager de me faire vacciner, cela ne 
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tiendrait pas debout, ce serait incohérent. C'est révélateur que personne, aucun acteur politique 
n'ait osé appeler au boycott de la vaccination contre la covid-19, un tel consensus est malsain et 
inaugure du pire.  

2- Je voulais dire augure et non inaugure du pire, je devais penser inconsciemment aux 
chrysanthèmes !  

Je corrige, j’ai eu un instant de faiblesse en évoquant une éventuelle vaccination aussi inutile que 
dans le cas de la grippe, qui à ma connaissance se soigne très bien quand elle est traitée à temps, 
tout comme la lèpre ou une gangrène sans attendre d’avoir atteint un stade irréversible ou fatal, 
c’est aussi bête que cela.  

Ils n’auraient pas pu recourir à cette monstrueuse machination au coronavirus, si la quasi totalité 
des médecins dans le monde n’avaient été de farouches adeptes de la vaccination à tout va, d’où 
les contradictions auxquelles on assiste dans leurs discours ou positions, un simple constat. On 
récolte ce qu’on a semé voilà tout. Quant à l’assumer, c’est une autre affaire. On en veut pour 
preuve la facilité avec laquelle les autorités ont pu imposer en France 11 vaccins obligatoires aux 
enfants, elles ont pu ainsi tester la quasi-absence de résistance à ce type de mesure autoritaire.  

La conception de la médecine telle qu’elle existe de nos jours est épouvantable. Elle ne respecte 
pas le serment d’Hippocrate, puisqu’elle sert à soigner et non à rester en bonne santé, pour faire 
bref.  

Voilà un pays dit avancé où l’herboristerie est non seulement ignorée, mais quasi illégale, et 
l’homéopathie soumise pour ainsi dire au même traitement sans que le corps médical se soulève 
en masse pour les défendre, l’ordre de Vichy d’hier et d’aujourd’hui règne en maître. On en vient à 
se demander quel type de vocation il fallait avoir pour épouser la profession médicale, 
certainement pas humaniste dans le cas des croque-morts Véran, Salomon et leurs très nombreux 
semblables. Cette magnifique activité de médecin requiert des qualités très diverses, hors du 
commun, que peu d’hommes ou femmes possèdent en réalité, là encore, simple constat.  

On a cru aveuglément dans le progrès de la science sans tenir compte du principal critère auquel 
elle était soumise, le profit, qui allait influencer le comportement des hommes, l’orientation de la 
société toute entière. Si on devait continuer de s’en accommoder ou de le nier, la civilisation 
humaine serait vouée à disparaître, d’ailleurs existe-t-elle encore réellement, on sera fixé dans les 
mois à venir.  

Merci au Dr. Maudrux pour l’article sur l’ivermectine en Inde, j’y avais fait référence dans une 
causerie de mon portail, avec mes meilleurs voeux.  

Réactions de lecteurs.  

1- Bien pensé tout cela...  

2- Mr Tardieu je suis de votre avis également.  

Quand l'état d'esprit de secte fait des ravages.  

POID.  

Qui sait madame Michu ! Comme ces choses-là sont dites avec une désinvolture qui cache mal 
leur désillusion vis-à-vis de leur théorie foireuse. A moins qu'eux aussi s'en foutent complètement, 
car c'est à prendre ou à laisser...  
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- "Tous ces conflits en cours dont rend compte La Tribune des travailleurs n’ont guère l’honneur 
des médias tournés vers d’autres horizons.  

Notre journal y accorde au contraire la plus grande attention car ces conflits sont porteurs d’avenir. 
À force de déborder, les vases pourraient bien demain nourrir le fleuve d’une colère ouvrière 
d’ensemble."  

LVOG - "Ces conflits sont porteurs d’avenir", on croirait une ancienne pub du PCF! Ils racontaient 
la même salade hier et cela a débouché sur l'avenir radieux que nous connaissons aujourd'hui, 
vous nous excuserez de ne pas en réclamer davantage. Et puis les vases ne risquent plus de 
déborder, car à l'image du mouvement ouvrier et de son avant-garde, ils sont brisés !  

Vous aurez compris qu'ils ont décidé de ne pas en tenir compte pour continuer à reproduire les 
mêmes erreurs indéfiniment. Sans intérêt.  

POI.  

Le POI est axé sur la loi « Sécurité Globale », c'est porteur en langage marketing !  

L'un et l'autre ignore ou néglige la loi liberticide n° 3714 « instituant un régime pérenne de gestion 
des urgences sanitaires » rendant la vaccination obligatoire, alors qu'elle va beaucoup plus loin 
que la loi « Sécurité Globale » puisqu'elle conduit à la suspension de toutes les libertés 
individuelles et collectives. Ils ne peuvent pas s'y opposer, puisqu'ils participent au consensus 
avec Macron, son Conseil scientifique et son Conseil de défense sur la gestion de la pandémie 
idéologique au coronavirus initiée par l'oligarchie financière anglo-saxonne ou ils ont cautionnés 
les mesures liberticides qu'ils avaient adoptées dans ce cadre-là.  

Donc, quand ils prétendent en combattre les conséquences sociales désastreuses pour les 
travailleurs et les jeunes, ils ne font qu'imiter le comportement que les social-démocrates avaient 
adopté depuis 1914 et qu'avaient repris les staliniens, qui nous a mené où nous en sommes.  

Ils se comportent à l'instar des dirigeants syndicaux corrompus, en partenaires sociaux qui 
accompagnent la politique du gouvernement.  

- "Concernant les tests rapides, le ministère de la Santé a promis de procéder à un grand 
nettoyage parmi la quarantaine de modèles mis sur le marché, mais seulement à compter du 4 
janvier…" (Informations ouvrières, supplément page 5 - 29 décembre 2020)  

LVOG - Nos lecteurs ont lu de nombreux articles sur le test PCR, pas les dirigeants du POI (POID, 
NPA, LO, etc.), ni Macron, Véran, Salomon.  

Alors que c'est le test PCR en soi qui pose problème, comme l'ont révélé une multitude d'études à 
travers le monde, ainsi que les cycles d'amplification (CT) qui au-delà de 25 détectent n'importe 
quoi, des fragments de virus morts ou non infectieux. Même là, ils ne peuvent pas remettre en 
cause cette mesure, parce que le test PCR fait partie du protocole adopté par Macron, au même 
titre que la vaccination, le confinement, les masques, etc.  

C'est là qu'on s'aperçoit que jusque dans les moindres détails ils sont liés au régime. Car il faut 
bien comprendre que le test PCR occupe une place centrale dans la stratégie de Macron. Vous le 
retirez, et c'est la stratégie de la peur qu'il a servi à entretenir pendant des mois en égrenant 
quotidiennement l'augmentation du nombre de cas positifs comme s'ils s'agissaient de morts 
potentiels qui s'effondre totalement.  
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Cette question a été abordée en dépit du bon sens, et il y a lieu de penser que ce n'était pas dû au 
hasard.  

Tout le monde a fini par se focaliser sur les faux positifs en abandonnant les faux négatifs, ce qui 
peut déboucher sur des interprétations encore plus extravagante, car plus il y a de personnes 
négatives, moins il y aurait en principe de personnes immunisées à défaut d'en apporter la preuve. 
Car comment expliquer qu'elles pourraient être immunisées sans avoir été en contact avec le 
virus, cela reviendrait à admettre qu'il aurait pu exister une immunité collective préalable avant 
même que ce virus apparaisse, impensable, toute leur machination s'écroulerait d'un coup.  

J'ai lu quelque part qu'il restait toujours une trace infime d'un virus, dès lors qu'il avait colonisé un 
corps, sans qu'il soit actif, infectieux ou dangereux pour qui que ce soit. On devrait donc se 
demander pourquoi il existe encore des tests négatifs en aussi grand nombre, hormis les 
personnes vivant totalement isolées, coupées de la civilisation moderne ou vivant sur une île 
déserte. Moi, j'essaie simplement d'être logique en partant des connaissances dont je dispose, 
sans me fier à un quelconque scientifique, puisqu'il leur arrive de passer à côté de la logique la 
plus élémentaire ou ils passent leur temps à tout dire et son contraire sans transition ou 
explications cohérentes.  

Quand avec Mediapart “choisissez l’indépendance” signifie censure et autocensure.  

Lu dans leur blog.  

- Ce billet a été dépublié par la rédaction de Mediapart car il ne respecte pas la Charte de 
participation.  

L'article en question.  

“J’estime que 80 % des diagnostics de covid sont faux, surtout sur les causes de décès”, la lettre 
du Dr Bellier, médecin pneumologue “à bout de nerfs” - covidinfos.net 4 septembre 2020  

https://covidinfos.net/covid19/jestime-que-80-des-diagnostics-de-covid-sont-faux-surtout-sur-les-
causes-de-deces-la-lettre-dun-medecin-pneumologue-a-bout-de-nerfs/1967/  

Au même titre que la quasi totalité des médias dits alternatifs, indépendants et étiquetés à gauche, 
Mediapart ne publie que des articles compatibles avec l'existence du régime en place, y compris 
ceux dont les auteurs ont adopté un discours radical. Bien évidemment qu'il ne peut pas en être 
autrement, mais ce n'est pas un argument.  

Il faut les lire très attentivement pour déceler où se situe la corruption idéologique, de quelle 
manière l'auteur va vous entraîner dans les bras du régime après en avoir dit tout le mal de la 
terre, de sorte que les lecteurs ne s'en rendront même pas compte. Par exemple, au détour d'une 
phrase anodine il formulera différentes hypothèses dans lesquelles il y en aura au moins une où il 
émettra un doute sur les réelles intentions du chef de l'Etat ou du gouvernement, suggérant qu'ils 
ne pourraient être animés de bonnes intentions envers la plèbe  

C'est pour cette raison qu'en haut lieu ils apprécient Mediapart ou ce genre de média.  

C'est tout à fait par hasard qu'au cours des derniers mois je suis tombé sur 3 articles qui avaient 
été censurés par la direction de Mediapart.  

Ce type d'articles se distinguaient de ceux que je viens d'évoquer, dans la mesure où ils ne 
présentaient pas de contradictions susceptibles de décrédibiliser leurs contenus et leurs auteurs 
aux yeux des lecteurs, si vous voulez, ils étaient orientés dans une seule direction, de sorte qu'ils 
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pouvaient être perçus comme une menace pour le régime, ce qui n'est pas le cas des articles qui 
le ménagent en recourant à différents artifices.  

Voyez-vous, pour Mediapart et ses semblables il faut toujours qu'il y ait dans un article un fil qui 
relie les lecteurs au régime, qui par un détail presque imperceptible les subordonnent au régime, 
sinon ils le censurent, car toute rupture avec le régime est inconcevable pour eux. Ils ne peuvent 
concevoir un affrontement avec le régime, qu'à condition que ses fondements soient épargnés ou 
qu'il en sorte renforcé, ce qui échappera à la plupart des lecteurs dont la réflexion ne s'inscrit pas 
dans le cadre du processus historique où tout est lié, et c'est ainsi qu'ils seront intoxiqués ou 
manipulés.  

Ce que je viens de citer, je le constate dans 100% des cas, dans absolument tous les articles 
publiés par des blogs dits de gauche ou d'extrême gauche.  

Poursuivons notre réflexion. Pour un peu on pourrait appeler ce passage et la suite, Je 
pense donc je suis (R. Descartes) en pensant à ceux qui ont toutes les difficultés du monde 
à penser librement.  

- Personnellement, j'allais écrire que je veillais scrupuleusement à ne pas les imiter, alors qu'en fait 
je n'en suis plus là depuis longtemps fort heureusement. Je suis devenu capable de détecter dans 
une idée la plus infime faille, compromission ou collusion avec le régime au point que je n'ai plus 
besoin d'y penser quand je rédige un texte d'une ligne ou de plusieurs pages, parce que je suis 
réellement indépendant du capitalisme, de l'Etat, du régime, c'est devenu un réflexe automatique 
chez moi, si vous voulez. Et c'est avec ce regard ou cette conscience de classe que j'aborde tout 
ce que je lis, je ne laisse rien passer. En procédant de la sorte, je me préserve de toute influence 
réactionnaire, ainsi que les lecteurs. Cela n'évite pas les erreurs, mais chacun aura compris 
qu'elles ne sont jamais guidées par des intentions inavouables, pour préserver des intérêts 
individuels ou pour satisfaire je ne sais quelle ambition personnelle.  

L'inexistence d'un véritable parti communiste pose énormément de problèmes, cela implique, que 
toutes les formations politiques qui s'expriment en notre nom sont corrompues idéologiquement à 
des degrés divers. Il en ressort une grande confusion et des désaccords sur une multitude de 
sujets qui conduisent à nous diviser ou nous disloquer toujours plus. Quand on analyse une 
question, et qu'on s'aperçoit que personne ne la traite en allant jusqu'au bout, ou que chacun 
s'emploie systématiquement à faire abstraction de certains faits ou les déforme, forcément on ne 
sera jamais d'accord avec eux et leurs conclusions, c'est navrant, mais c'est ainsi.  

Cela concerne évidemment en premier lieu tous les articles que je mets en ligne, d'où cette piqure 
de rappel.  

Car si les lecteurs sont censés savoir à quoi s'en tenir depuis le temps qu'ils lisent les causeries, 
certains viennent tout juste de les découvrir, tandis que d'autres ne maîtrisent toujours pas les 
bases du marxisme, ou ils n'ont pas encore incrusté profondément dans leur cerveau ce que je 
viens d'exposer pour éviter de se faire manipuler ou de croire en de nouvelles illusions. Le 
gouvernement et les médias en charrient à la pelle quotidiennement, au point que c'est 
pratiquement inévitable d'y couper. Et je ne parle pas des réseaux dits sociaux, qui sont une 
véritable décharge bourrée de dangereux virus et de vermines en tous genres toujours présentés 
avantageusement, de sorte que bien malin celui qui y échappe. Une grosse fatigue, la vigilance 
baisse et on se fait avoir. Il faut aussi faire très attention à la syntaxe, au mode ou au temps que le 
rédacteur a utilisé, le présent ou le passé, le conditionnel ou le subjonctif, cela ne signifie pas la 
même chose, toute confusion peut conduire à un contresens...  

Certains en arrivent à me reprocher certaines positions ou ne comprennent pas pourquoi je refuse 
obstinément de participer à certaines campagnes, qui en réalité sont initiées par l'oligarchie, ce 
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qu'ils éviteront de préciser, cela va de soi. Les plus vieux en sont encore à penser comme 
autrefois, c'est-à-dire selon moi sur des bases totalement erronées, là non plus on ne peut pas se 
comprendre, bien qu'on parle de la même chose, on ne parle pas du tout le même langage. En 
gros, ils en sont encore à croire que tous les combats méritent d'être menés sans trop se poser de 
questions, peu importent qui en est à l'initiative, qui les dirigent ou les financent, quels en sont les 
contenus et les objectifs pour les différents acteurs qui l'organisent ou qui y participent, du moment 
qu'ils sont censés profiter à certaines couches ou communautés de travailleurs, il n'y a pas lieu de 
se demander si finalement ils ne profiteront pas davantage au camp de la réaction à court, moyen 
ou long terme. Et si c'est le court terme qui était visé, ils deviennent complètement aveugles, voire 
fanatiques, cela devient un impératif catégorique d'y participer, pour eux le processus dialectique 
historique a complètement disparu ou ils n'y penseront même pas, j'ai envie de dire que c'était le 
meilleur moyen de se retrouver dans la situation actuelle inextricable ou sans issue. Quand on 
évoque une issue politique à la crise du capitalisme favorable aux travailleurs, il faudrait toujours 
préciser qu'à ce stade elle est hypothétique...  

Autre chose en rapport avec ce qui vient d'être dit.  

Il faut se méfier comme de la peste des articles qui à s'y méprendre expriment ou semblent 
exprimer serait plus juste, ce que nous pensons. Certains se diront que puisque leurs auteurs sont 
des nationalistes, des souverainistes, des membres de l'extrême droite ou assimilés, donc des 
gens infréquentables de notre point de vue, ce qu'ils racontent ne doit pas être retenu, on ne peut 
pas partager des positions avec ces gens-là, il faut adopter le contre-pied... Gravissime erreur, car 
dans ce cas-là, ce ne sera pas le contenu l'essentiel, mais leur orientation ou ce qu'ils comptaient 
en faire, qui se situe aux antipodes de notre orientation ou de nos propres objectifs. Comment, tu 
es d'accord avec Le Pen, mais tu es un facho ! Comment, tu dénonces Black Lives Matter, mais tu 
es raciste ou quoi ! Comment, tu t'en prends aux féministes, mais tu es misogyne, sexiste, 
phallocrate ! Comment, tu t'en prends aux Chinois, mais tu es passé dans le camp de la réaction 
ma foi ! Etc. Etc. Etc. Non, ce n'est pas caricatural malheureusement, c'est bien ainsi que cela se 
passe, hélas !  

Si on remontait aux années 30 du siècle dernier, et qu'on examinait attentivement comment s'était 
déroulée la lutte de classe telle que l'on conçue les dirigeants du mouvement ouvrier, on 
s'apercevrait qu'elle a servi ou favorisé essentiellement le capitalisme, pendant qu'on nous a fait 
croire qu'elle aurait servi les intérêts des travailleurs, en réalité ceux de certains travailleurs 
seulement, de certaines couches de travailleurs dans certains pays ou continents seulement, 
négligeant ou abandonnant sur le bord de la route non pas des millions, mais des centaines de 
millions de travailleurs, des milliards avec leurs familles. Si c'est ce bilan désastreux qu'ils 
revendiquent, nous leur laissons bien volontiers, nous ne tenons pas à y être associés. Nous 
préférons nous situer dans la continuité du combat initié par les fondateurs du socialisme 
scientifique, ainsi que du léninisme ou les enseignements de la révolution russe de 1917, qui 
n'avaient rien à voir avec la conception de la lutte de classe de nos dirigeants.  

C'est ce qui nous sert de guide quotidiennement, sans cela nous serions perdu ou compromis. 
Pendant 10 mois nos adversaires ont soutenu sans faille et parfois avec zèle l'existence d'une 
pandémie mondiale et les mesures liberticides imposées par Macron, et pendant 10 mois je les ai 
dénoncées, rejetées, combattues avec acharnement sans jamais rien concéder à Macron. Ainsi 
chacun a pu vérifier à l'épreuve des faits ou en pratique, les théories soutenues par les uns et les 
autres.  

Il y a un autre sujet déterminant qu'il faudrait aborder, il est lié au précédent, il concerne la manière 
dont a été analysée l'évolution du capitalisme depuis le milieu du XIXe siècle, et plus 
particulièrement depuis que se sont développées les industries agro-alimentaire et 
pharmaceutique, mais aussi l'élevage industriel et l'agriculture intensive, les moyens de 
communication et de transport modernes, notamment. Le facteur de la progression exponentielle 
de la population mondiale fut totalement occulté ou sous-estimé, alors qu'il devait jouer un rôle de 



 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
10

premier plan dans l'évolution du capitalisme mondial. Le simple fait de l'évoquer vous vaut d'être 
taxé d'eugéniste sans aucun discernement.  

Bien que la question de savoir pourquoi tous ces facteurs furent négligés ne manque pas d'intérêt, 
l'essentiel de nos jours serait plutôt de chercher à comprendre de quelle manière ils contribuèrent 
à modifier le mode de vie, de pensée, le comportement des travailleurs, parce qu'ils déteignirent 
aussi sur le plan politique ou ils influencèrent la manière dont ils allaient percevoir le capitalisme, 
comment ils contribuèrent à modifier leurs rapports à la lutte de classes, aux institutions, à la 
société, à tout ce qui les entourait, à la nature, en toute inconscience évidemment.  

On encensa le progrès industriel, scientifique et technologique, parce qu'il semblait avoir pour 
pendant le progrès social, alors qu'en réalité, non seulement ce ne fut pas forcément le cas ou 
alors de manière très inégale, sans se soucier de la multitude de leurs aspects négatifs ou nocifs 
qui l'accompagnaient, du moment qu'ils demeuraient pratiquement invisibles ou sans 
conséquences immédiates ou encore parce qu'ils demeuraient supportables, du désastre à venir, 
hypothéquant l'avenir des générations futures sacrifiées sur l'autel de la consommation ou d'un 
bien-être, d'un confort matériel illusoire ou en trompe-l'œil qui serait remis en cause lorsque la 
crise du capitalisme atteindrait son paroxysme. Nos dirigeants se comportèrent comme les social-
démocrates qui vouaient un culte au capitalisme à la fin du XIXe siècle, l'antithèse du socialisme 
scientifique de Marx et Engels. Et ce n'est pas un hasard si aucun n'a appelé au boycott de la 
vaccination à la covid-19, des médias, des réseaux sociaux (Facebook et Twitter)... Vous me direz 
qu'ils n'avaient jamais appelé non plus au boycott d'une élection dans le cadre de la Ve 
République, donc il ne fallait rien en attendre, effectivement.  

Pour peu qu'on en ait pris conscience un jour, on a vite perdu de vue que tout ce qui était présenté 
comme un progrès comportait des inconvénients ou que ceux qui en profiteraient et ceux qui 
auraient à en souffrir un jour ou l'autre ne seraient pas les mêmes, autrement dit, ce progrès 
n'avait qu'une valeur toute relative sous le capitalisme, car il s'accompagnait de son contraire, bien 
plus puissant ou profondément ancré qu'on l'aurait cru. C'est ainsi qu'on ne compte plus les gestes 
que l'on effectue quotidiennement ou les rapports que l'on entretient avec notre environnement 
sans y prêter la moindre attention, tout à fait inconsciemment. Il suffit par exemple d'appuyer sur 
l'interrupteur et la lumière s'allume, c'est tellement naturel, or cela ne l'est pas du tout.  

C'est là qu'on s'aperçoit que la conscience des hommes n'a pas évolué d'un millimètre, et que le 
peu de conscience qu'ils ont pu acquérir dans le passé, peut être remis en cause du jour au 
lendemain sans qu'ils comprennent ni comment ni pourquoi, les laissant totalement désemparés, 
impuissants. A aucun moment ils n'ont réellement pris leur destin entre leurs mains, ils n'ont fait 
que se conformer à un certain modèle de société, s'y intégrer, en estimant qu'ils n'avaient rien 
d'autres ou de mieux à faire, de sorte que lorsqu'elle s'effondrerait, elle les emporterait avec elle, 
c'est ce à quoi nous assistons aujourd'hui.  

Et que font les uns et les autres, je parle de ceux qui critiquent les gouvernements, qui s'opposent 
à leurs orientations politiques, ils en appellent aux institutions du Capital, ils s'en remettent au 
capitalisme en espérant qu'ils les sauveront, en vain évidemment. On avait évoqué dans des 
causeries ce penchant insupportable à vouloir attribuer au capitalisme des vertus ou des qualités 
qu'il n'a jamais eu. Cela vaut pour la lutte de classe du prolétariat et le mouvement ouvrier qui ont 
été magnifiés, tout en occultant leurs faiblesses et en passant sous silence le rôle déterminant ou 
le soutien de pans entiers des classes moyennes. Demandez-vous pourquoi, cette question est 
très intéressante à creuser, je dirais même qu'on ne devrait jamais oublier de se la poser.  

Une autre réflexion un autre jour.  

- Il faut bien admettre qu'aujourd'hui il n'y a absolument aucune raison d'être particulièrement 
optimiste pour la suite, sauf à se contenter d'analyses consistant à enfoncer des portes ouvertes 
ou relevant du lieu commun, de dogmes fossilisés, de vociférations ou de gesticulations qui 
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caractérisent les manipulateurs ou les impuissants, de réactions purement corporatistes qu'on 
assimile à la lutte de classe. Il n'existe même plus en France le moindre embryon d'un parti ouvrier 
révolutionnaire. C'est à mon avis le facteur le plus déterminant de la situation politique, inédite 
depuis le dernier tiers du XIXe siècle.  

Je me demande à quoi cela sert-il d'ajouter quoi que ce soit, puisqu'on pourrait croire qu'on a 
davantage affaire à des zombis ou à une espèce qui aurait subi une lobotomie plutôt qu'à des 
hommes, car l'homo sapiens est bien parti pour subir le même sort que les néandertaliens.  

En réalité, la société livrée à la barbarie du capitalisme était déjà devenue complètement pourrie, 
bien avant qu'on commence à se poser des questions sur l'orientation de la civilisation humaine. Et 
le fait le plus marquant et le plus inquiétant qui pourrait sceller son destin sans une réaction quasi 
immédiate, c'est que bien que les éléments le prouvant ont beau remonter à la surface en un flot 
continu, 99,99% continuent de s'en accommoder, y compris ses opposants les plus déterminés ou 
radicaux, de le nier, ils refusent obstinément de se pencher sur ce constat et encore moins d'en 
tirer le moindre enseignement politique ou alors cela se saurait.  

Il est faux de prétendre qu'on aurait déjà fait le procès du capitalisme, quand on s'aperçoit à quel 
point ses aspects les plus sordides ont été systématiquement occultés ou minimisés par ceux qui 
étaient censés le combattre. Il fut de bon ton chez tous les adeptes du capitalisme tout au long du 
XXe siècle jusqu'à nos jours, de vouer littéralement un culte aux progrès de la recherche 
scientifique et aux nouvelles technologies, rien de plus normal de leur part. Ce qui le fut beaucoup 
moins en revanche, c'est que les opposants autoproclamés au capitalisme les imitèrent avec zèle, 
y voyant même les prémisses préfigurant le socialisme, alors qu'en réalité les contours d'une 
société totalitaire étaient en train de se dessiner, de prendre forme, de se mettre en place au fur et 
à mesure au cours de la seconde moitié du XXe siècle.  

Cette funeste orientation, c'est l'ensemble de l'économie mondiale qui l'adopta dans tous les 
secteurs d'activité, de la production des biens et des services, alimentation, santé, éducation, 
agriculture et élevage, énergie, transport, communication, urbanisme, divertissement, etc. elle finit 
par déteindre sur le mode de vie et de pensée de la population et par les intoxiquer ou les 
pervertir, les corrompre totalement au point que c'est devenu la norme à laquelle chacun se réfère, 
dont il n'est plus possible de se passer.  

Si vous osiez critiquer la recherche, la médecine, l'école ou l'université, le nucléaire, les OGM, la 
télévision, la bagnole, etc. vous passiez pour un affreux réactionnaire, on vous accusait de vouloir 
faire tourner la roue de l'histoire à l'envers, alors que vous vouliez simplement avertir sur les 
dangers à terme de leur dérive, et comme on y associait le progrès social, l'amélioration de la 
condition ouvrière, vous deveniez leur ennemi. J'ai malheureusement moi aussi donné dans ce 
travers, certes à un degré moindre fustigeant au passage l'ouvriérisme et le tiers-mondiste, et peu 
importe si cela fut plus ou moins inconsciemment, puisque si j'en avais pris pleinement conscience 
je n'aurais pas trouvé une seule formation politique où m'organiser pour militer, car aussi 
incroyable que cela puisse paraître, il n'en existait pas et il n'en existe toujours pas qui prenne en 
compte cet aspect de l'évolution du capitalisme, de la lutte des classes. Il y en a parmi ceux qu'on 
appelait des démocrates ou des progressistes ou qui se disaient de gauche, qui crurent lutter 
contre les excès du capitalisme, alors qu'en fait quotidiennement, sous leurs yeux, ils passaient 
allègrement à côté, ce qu'ils découvrent aujourd'hui effarés... pour aussitôt l'oublier !  

Il ne fallait pas choquer l'insouciance dans laquelle baignait les travailleurs par crainte de se les 
mettre à dos, ce qui en réalité fut un pur argument démagogique, témoignant que nous n'étions 
pas prêts nous-mêmes à affronter le capitalisme ou que notre propre conscience politique était 
défaillante, ce qu'évidemment chacun refusera d'admettre. On n'imagine pas à quel point on s'est 
bercé d'illusions, y compris sur la mondialisation, à laquelle on n'avait rien compris, en transposant 
dans un contexte totalement différent des formules apprises par coeur et obsolètes ou totalement 
inadaptées à la réalité. Comme fanatiques enragés incapables de penser librement, j'en ai fais 
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hélas partie durant une courte période de ma vie, on n'aurait rien eu à envier à ceux qui 
soutiennent aujourd'hui la politique totalitaire de Macron sous couvert de pandémie virale, et ce 
n'est pas un hasard si ce qui reste de ce courant politique s'est placé à ses côtés.  

On ne sortit jamais d'une sorte de dogmatisme, qui précipita finalement la dégénérescence 
complète et la dislocation de l'avant-garde du mouvement ouvrier. Nos dirigeants actuels se 
confondent avec ce processus de pourrissement, ils en ont été les architectes et ils en sont les 
produits, du coup ils sont totalement incapables d'y mettre un terme ou de redresser la barre. Ce 
fut une gravissime erreur politique de caractériser de centristes certains courants se réclamant ou 
non du trotskysme, suggérant qu'ils pourraient évoluer à gauche à l'occasion de circonstances plus 
favorables, les faits démontrant qu'ils allaient plutôt se droitiser. Peut-être que ceux qui inventèrent 
cette fable comptaient s'en servir pour mieux camoufler leurs propres intentions inavouables ou 
leur nature contre-révolutionnaire.  

Et le pire, c'est qu'il y en a qui mettent cela sur le compte du marxisme ou du socialisme, qui y sont 
absolument pour rien, puisqu'ils furent conçus et ils conquirent le mouvement ouvrier pendant une 
brève période où on croyait que les jours du capitalisme étaient comptés, avant qu'il gangrène 
toute la société et tous les cerveaux.  

Il y a énormément à dire sur ce sujet. Je m'y suis repris à quatre reprises pour rédiger ces 
quelques lignes, non pas parce que je ne serais pas sûr des conclusions auxquelles je suis 
parvenu, mais plutôt parce que je ne savait pas par quel bout l'aborder pour le présenter 
clairement et succinctement. Tous les acteurs économiques qui ont contribué à assurer la survie 
du capitalisme, au soi-disant bien-être de la population, partagent la responsabilité de la situation 
actuelle avec l'ensemble de la population, qui hypocritement a préféré fermer les yeux en échange 
des misérables compensations qui lui étaient accordées, quitte à sacrifier ses aspirations à la 
liberté et à devoir vivre dans une société où se perpétue inégalités et injustices sociales, les 
guerres impérialistes, l'exploitation et l'oppression...  

Combien d'entre nous ont-ils modifié leur mode de vie après avoir pris connaissance de 
l'extraordinaire pouvoir de nuisance du capitalisme ? Combien ont-ils poussé la rupture avec le 
capitalisme jusqu'à rompre avec le conformisme dans lequel ils avaient toujours vécu 
précédemment ? On doit les compter sur les doigts d'une main ou à peine davantage. Si cela ne 
signifie pas pour autant qu'il faudrait attendre d'en arriver là pour changer de société, tout du moins 
c'est révélateur de la société telle qu'elle est, y compris du degré de décomposition des éléments 
les plus évolués, instruits, conscients sur lesquels on comptait pour construire le parti du 
socialisme.  

Il faut bien comprendre, que vous ne pouvez pas être crédible, si vous vous écartez un tant soit 
peu de la réalité, si vous faites abstraction de pans entiers du processus historique, absolument 
rien ne permet de le justifier, sauf à vouloir manipuler les consciences, et pour cela il n'existe pas 
de bonnes raisons ou causes, ceux qui croient le contraire desservent notre cause.  

Ce sont les mêmes qui ont cru aux versions officielles du 11 septembre 2001, des deux guerres 
mondiales du XXe siècle, du krach de 1929 et de toutes les crises jusqu'en 2008, qui ont participé 
ou refusé de condamner les opérations à caractère communautaire ou identitaire télécommandées 
depuis l'oligarchie financière pour dresser toutes les catégories de la population les unes contre 
les autres, qui ont été Charlie, George Floyd, Samuel Paty, qui cautionnent aujourd'hui la 
pandémie virale fabriquée par le Forum économique mondial.  

Comment ne pas voir qu'au point où ils en sont, ils sont irrécupérables. Ils ne peuvent que 
s'enfoncer un peu plus chaque jour dans le mensonge et le déni, à défaut d'admettre qu'ils 
s'étaient lourdement trompés et compromis. Il faudrait qu'un terrible choc se produise et les 
foudroie sur place, pour que d'un coup ils rompent avec l'opportunisme qui leur tient lieu de 
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boussole, de théorie et d'orientation politique, puisqu'aucun argument ne peut les convaincre, cela 
s'adresse pratiquement à tous les militants ou ex-militants.  

C'est navrant et triste d'en arriver à une telle hypothèse extrême, pour envisager qu'ils aient une 
réaction salutaire ou se tournent vers le socialisme. Ce qui est à craindre, c'est que nous ne 
parvenions pas à nous débarrasser de ce fardeau à temps ou qu'il nous empoisonne l'existence 
jusqu'à nous empêcher d'accomplir nos tâches politiques. Moi personnellement, je suis prêt à 
mettre de côté temporairement nos profonds désaccords, mais cela risque de ne pas suffire, parce 
qu'il y en aura toujours pour tenter de nous imposer une orientation opportuniste. Pour nous en 
sortir, il faudrait qu'ils soient très minoritaires et que la majorité des militants se soient dotés d'une 
direction résolument marxiste et révolutionnaire, là c'est pas gagné d'avance, et c'est cela qui est 
inquiétant, car on ne voit pas à l'heure actuelle d'où elle pourrait surgir.  

Rappelons que peu de temps avant sa mort, Trotsky avait affirmé qu'à l'issue de la Seconde 
guerre mondiale, il n'y aurait pas plus qu'avant de dirigeants ayant assimilé le marxisme, il en 
existait aucun dans le monde, ce qui n'a pas empêché plus tard certains dirigeants de prétendre le 
contraire. Trotsky n'étant plus là pour les contredire ou pour les remettre à leurs places, vous 
connaissez la suite.  

Une autre réflexion un autre jour.  

- Les faits m'ont donné raison, personne ne peut le nier, c'était trop facile, j'en conviens. Je me 
demande encore comment de soi-disant trotskystes, anticapitalistes ou révolutionnaires ont pu se 
retrouver ainsi embarqué dans cette imposture au côté de Macron, en fait je fais l'idiot car je le sais 
parfaitement, mais pas les lecteurs, et c'est cela mon unique problème désormais, pourquoi ne 
m'ont-ils pas suivi, hormis 3 qui se sont manifestés. J'avoue ne pas comprendre ce qu'ils ont dans 
la tête ou cela a quelque chose à voir avec ce que j'ai évoqué plus haut, une grande confusion. Je 
n'ai pas d'autres explications à proposer, parce que je sais par ailleurs que ce sont des militants ou 
des travailleurs sincères ou animés de bonnes intentions, je parle de mes lecteurs en général. 
Pourquoi ne m'ont-ils pas aidé à construire un véritable courant politique digne du socialisme, au 
moment où tous les autres courants sombraient dans la collaboration de classes ou reniaient notre 
idéal, sans lequel il faut le rappeler la civilisation humaine est perdue, condamnée à disparaître.  

Certains pourraient penser que c'est très prétentieux de m'exprimer de la sorte, qu'est-ce qu'ils se 
figurent celui-là. En vérité, ce genre de réflexion ne m'est jamais venue à l'esprit. Entre nous 
franchement, comme si on n'avait pas autre chose à faire de plus urgent et de plus important que 
de penser à soi. Un peu de sérieux, je vous en prie, laissez cela à nos dirigeants et cessez 
d'imaginer inconsciemment qu'on se ressemblerait tous. Un peu de respect aussi, s'il vous plaît. 
Là pour le coup j'ai vraiment envie de me marrer. Vous voyez dans quel état d'esprit je suis. J'ai 
l'esprit tranquille du militant qui a accompli son devoir et rien de plus. Si maintenant cela ne vous 
suffit pas, qu'est-ce que vous voulez que je vous dise.  

Je n'ai pas la trempe d'un grand dirigeant. Certes, je n'ai jamais dit le contraire, et alors ? Quand 
on voit où en sont rendus ceux qui se prennent pour les héritiers du marxisme, ce n'est pas 
vraiment une référence ou un argument pour ne rien faire. C'est un faux prétexte et c'est 
dommage, car je ne tiendrai pas le coup indéfiniment à mon âge et dans l'état de santé dans 
lequel je suis, j'ai les poumons pourris par le tabac. Il va falloir que je ménage ma monture, et si 
personne n'assure la relève rapidement, il est fort à craindre que ce courant politique disparaisse, 
et si j'osais, j'ajouterais avec lui le socialisme.  

Je le répète pour la énième fois pour ne pas passer pour un mégalomane, si demain vous me 
présentez un militant ou un courant politique qui partage l'essentiel de mes positions et analyses, 
immédiatement je me mets à son service, je cesse les causeries et je consacre mon temps à la 
théorie, à la formation des militants, au programme, à ce qu'il veut, j'ai besoin de me reposer, de 
moins fumer, de réfléchir davantage pour donner le meilleur de moi-même, même sous un 
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pseudonyme, car j'ai horreur de me mettre en avant, je ne demande que cela de m'éclipser, la 
gloire, la reconnaissance ou les médailles, trop peu pour moi !  

 
 
 
DEUXIEME PARTIE  

Mais d'où tout cela sort-il, se demandent encore les naïfs ? Suivez le guide.  

Rappel. Bill Gates : L'incroyable arnaque derrière sa fondation - Le Média 19 sept. 2019  

https://www.youtube.com/watch?v=Dqzt6yAmdDE  

Le passeport vaccinal, un instrument du gouvernement mondial totalitaire.  

- Le Forum économique mondial soutient l’élaboration et le lancement de CommonPass, une 
initiative qui vise à mettre en place un cadre mondial interopérable pour ramener en toute sécurité 
les déplacements transfrontaliers à leur niveau d’avant la pandémie.  

Cette initiative est dirigée par Paul Meyer, le PDG du projet CommonPass, une organisation suisse 
à but non lucratif financée par la Fondation Rockefeller.  

https://www.weforum.org/platforms/covid-action-platform/projects/commonpass  

https://archive.vn/Z2TG2  

https://thecommonsproject.org/commonpass  

https://archive.vn/r2myl  

Traduit avec http://www.DeepL.com/Translator (version gratuite)  

Pendant combien de temps cette dictature mondiale va-t-elle encore durer ?  

- Un document de la Banque mondiale indique que le programme pour le COVID-19 prendra fin en 
mars 2025  

http://documents1.worldbank.org/curated/en/993371585947965984/pdf/World-COVID-19-
Strategic-Preparedness-and-Response-Project.pdf  

https://archive.md/BZnHc  

Leur humanisme est la politesse des salauds ou comment ils s'y prennent pour faire la 
promotion de leur saloperie de thérapie génique.  

- Covid-19: un enfant écrit à Pfizer pour demander des vaccins pour le Père Noël, le PDG lui 
répond - BFMTV 25 décembre 2020  

- Olivier Véran au JDD : "Le vaccin contre le Covid-19 va sauver beaucoup de vies" - 
Journal du Dimanche 26 décembre 2020  
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"Le risque est extrêmement faible", assure au JDD Olivier Véran, le ministre des Solidarités et de 
la Santé, à propos des réactions allergiques au nouveau vaccin anti-Covid. Après les polémiques 
politiques, il prévient : "La vaccination n'est ni de droite ni de gauche." Journal du Dimanche 26 
décembre 2020  

LVOG - Elle est d'extrême centre, c'est-à-dire à la fois d'extrême droite, de droite et de gauche, 
puisqu'elles ne la boycottent pas.  

Totalitarisme. Fake news ou ils osent tout.  

- Covid : la campagne de vaccination française "pourrait bien sonner le début de la fin de 
l'épidémie", selon Antoine Flahault - Europe1 26 décembre 2020  

- A Noël, le pape appelle à "la fraternité" et aux "vaccins pour tous" - AFP 25 décembre 2020  

- Dans son message de Noël, le Pape appelle les Etats à partager les vaccins contre le 
coronavirus - Reuters 26 décembre 2020  

- Covid-19 : ces riches britanniques prêts à payer très cher pour se faire vacciner en priorité 
Capital 27 décembre 2020  

- Covid-19 : "Il faut absolument faire confiance à ce vaccin", défend le Pr Jouanny, parmi les 
premiers vaccinés à Dijon Franceinfo 27 décembre 2020  

Totalitarisme. Puis, la poursuite du règne de la terreur est annoncée.  

- "Ce ne sera pas la dernière pandémie": la mise en garde du chef de l'OMS - BFMTV 26 
décembre 2020  

- États-Unis : Fauci pessimiste sur la suite de la pandémie de Covid-19 - LePoint.fr 27 
décembre 2020  

Le réputé immunologue américain Anthony Fauci affirme redouter que le pire de la pandémie reste 
à venir, à la suite des fêtes de fin d'année. LePoint.fr 27 décembre 2020  

- Coronavirus : Olivier Véran n'exclut pas un troisième confinement en cas d'aggravation - 
20minutes.fr 27 décembre 2020  

- Un troisième confinement ? Local ou national ? Comment l’exécutif va trancher - Europe1 
28 décembre 2020  

Alors que la circulation du coronavirus reste à un niveau élevé en France, l’hypothèse d’un 
troisième confinement revient de plus en plus sur la table. Europe1 28 décembre 2020  

- Covid-19: un couvre-feu dès 18h envisagé dans une vingtaine de départements, le 
reconfinement écarté - BFMTV 30 décembre 2020  

Totalitarisme. Pour si tout se passe bien abandonner définitivement vos libertés.  

- "C'est le sens naturel des choses": François Bayrou se dit favorable à un "passeport 
vaccinal" - BFMTV 27 décembre 2020  
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Le président du Modem n'est pas opposé à la mise en place d'un passeport sanitaire qui 
conditionnerait l'accès à certains endroits aux personnes vaccinées contre le Covid-19. BFMTV 27 
décembre 2020  

 

La CNIL, un instrument du contrôle policier.  

- Covid-19 – La CNIL valide le fichage des personnes vaccinées - 31 décembre 2020  

https://www.mondialisation.ca/covid-19-la-cnil-valide-le-fichage-des-personnes-vaccinees/5652413  

La tentation totalitaire est grande  

- L’«obligation vaccinale» en France envisagée par un membre du Conseil scientifique - 
sputniknews.com 1 janvier 2021  

«Bien évidemment, à un moment donné, on sera rattrapés par la réalité des choses: s’il s’avère 
que, malgré de nombreux efforts, au bout de nombreux mois, on n’arrive toujours pas à franchir un 
niveau de vaccination qui soit satisfaisant pour freiner la diffusion du virus, peut-être que la 
question de l’obligation vaccinale se posera», a-t-il déclaré à la journaliste de LCI.  

«Qui aurait imaginé l’acceptation d’un confinement, d’un reconfinement, du couvre-feu, du port du 
masque et de toutes les contraintes? J’avoue que moi je suis extrêmement épaté par, finalement, 
l’adhésion que collectivement l’ensemble de Français ont pu avoir», a-t-il ajouté.  

Pour lui, la clé du succès de la campagne de vaccination, cet «outil formidable» qui, probablement, 
ne présente que «très peu d’effets secondaires graves», est la transparence et la pédagogie.  

«Avec un bon sens pédagogique, avec beaucoup de clarté et beaucoup de transparence, et en se 
donnant les moyens, on doit pouvoir être convaincants», a-t-il lancé. sputniknews.com 1 janvier 
2021  

Au secours, le cadavre de Vichy bouge encore !  

- Covid-19: l'épidémiologiste Catherine Hill appelle à "ne rien rouvrir du tout" et à "tester 
massivement" - bfmtv.com 28 décembre 2020  

"Il ne faut rien rouvrir du tout, il faut envisager de vacciner férocement et il faut se mettre enfin à 
dépister massivement, c'est la seule solution", déclare-t-elle ce lundi sur BFMTV.  

"Moi je pense qu'il faut se mettre à tester massivement la population pour trouver les gens qui sont 
positifs et pour les isoler", continue Catherine Hill. bfmtv.com 28 décembre 2020  

LVOG - Les fauves sont lâchés, il va falloir les achever...  

Au secours, Franco n'est pas mort !  

- Coronavirus : L'Espagne tiendra un registre des personnes refusant d'être vaccinées - 
Paris Match 29 décembre 2020  

Les autorités espagnoles tiendront un registre des personnes refusant de se faire vacciner contre 
le Covid-19, qui sera partagé avec d'autres pays européens mais ne sera pas rendu public, a 
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indiqué lundi le ministre espagnol de la Santé. Dans une interview à la chaîne de télévision La 
Sexta, Salvador Illa a de nouveau souligné que la vaccination contre le coronavirus, qui a débuté 
dimanche en Espagne comme dans de nombreux autres pays de l'UE, ne serait pas obligatoire.  

En ce qui concerne les personnes qui ne voudront pas se faire vacciner, "ce qu'on va faire, c'est 
un registre qui, de plus, sera partagé avec d'autres pays européens", a-t-il poursuivi, précisant qu'il 
se référait "aux personnes auxquelles on l'aura proposé (de se faire vacciner, NDLR) et qui, tout 
simplement, l'auront refusé". Paris Match 29 décembre 2020  

Au secours, Mussolini revient !  

- Italie : à partir du 1er janvier 2021, la ville de Milan interdit de fumer à moins de 10 mètres 
de quelqu'un en extérieur - Franceinfo janvier 2021  

En 2025, il sera interdit de fumer en extérieur tout court. L'objectif de Milan est d'abord de lutter 
contre la pollution. La ville va même plus loin et compte interdire, en 2022, les chaudières au 
gazole.  

A partir du 1er janvier, la cigarette à Milan ce sera fini. Pas totalement, pas encore puisque ce sera 
pour 2025, mais il sera tout de même désormais interdit de fumer à moins de 10 mètres de 
quelqu'un en extérieur. Et la ville italienne veut même aller encore plus loin pour lutter davantage 
contre la pollution.  

L'objectif de Milan est d'abord de lutter contre la pollution, au point d'interdire aux magasins - en 
2022 - de laisser leur porte ouverte pour éviter de consommer trop de chauffage ou de 
climatisation. Les fours à bois des pizzerias devront, eux, respecter de nouvelles normes. 
Franceinfo janvier 2021  

Au secours, les Belges sont toujours sous une monarchie!  

- Un certificat de vaccination électronique sera à la disposition des Belges - cv19.fr 30 
décembre  

On le sait, certains pays ou certaines compagnies aériennes exigent une preuve de vaccination 
contre le covid-19. Un document que pourront se procurer les Belges vaccinés.  

Son petit nom sera ‘Vaccin-net+’, explique la porte-parole du commissariat corona du 
gouvernement fédéral, dans La Dernière Heure. Et il sera accessible via votre dossier sur 
masanté.be. Il vous faudra vous connecter via l’application très pratique Itsme.  

Il s’agira d’une petite carte digitale, où seront stockées vos données relatives aux vaccins de 
manière générale. Un attestation spéciale pourra être imprimée concernant le vaccin contre le 
Covid-19. C’est aussi un moyen d’avoir une aperçu rapide et direct de votre situation vaccinale.  

Ce système existait déjà en Flandre pour les autres vaccins. Il sera élargi à Bruxelles et à la 
Wallonie.  

Plusieurs inquiétudes entourent cette attestation. Sera-t-elle obligatoire pour accéder à certains 
lieux publics ou événements? La porte-parole affirme qu’elle ne sera pas réclamée en Belgique, en 
tout cas pas ‘à ce stade’.  

Pour les grands voyageurs, on sait que certains pays en dehors de l’Union européenne et 
certaines compagnies aériennes peuvent exiger cette certification. L’OMS pousse elle-même à ce 
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qu’un certificat de vaccination électronique et identifiable par tous soit mis en place. cv19.fr 30 
décembre  

 

 

Harro sur les antibiotiques... qui soignent la covid-19 !  

- L’OMS prévoit l’explosion d’une «super-gonorrhée» due au coronavirus - 
sputniknews.com 29 décembre 2020  

https://fr.sputniknews.com/sante/202012291044997733-loms-prevoit-lexplosion-dune-super-
gonorrhee-due-au-coronavirus--/  

Une forme mutante de la gonorrhée résistante aux traitements et résultant de l’usage accru 
d’antibiotiques pour traiter le coronavirus devrait connaître une forte progression en 2021, prévient 
l’OMS.  

«L’usage excessif des antibiotiques peut favoriser l’émergence d’une résistance aux 
antimicrobiens dans la gonorrhée», explique un porte-parole de l’OMS au journal The Sun.  

Et de détailler: «L’azithromycine, un antibiotique utilisé fréquemment pour traiter les infections 
respiratoires, a ainsi été utilisée contre le Covid-19 au début de la pandémie».  

Les experts de l’OMS recommandent ainsi aux médecins de prescrire moins d’antibiotiques, et de 
ne le faire qu’en dernier recours. Ils rappellent également la nécessité de se protéger 
systématiquement lors des rapports sexuels. sputniknews.com 29 décembre 2020  

Bravo, c'est déjà cela de pris, mais peut encore mieux faire !  

- Coronavirus: 20 à 30% des commerces "non essentiels" pensent ne pas rouvrir - Le 
HuffPost 29 décembre 2020  

- Le marché automobile français a régressé en 2020 à son niveau de 1975 - Sputnik 1 janvier 
2021  

Selon le directeur de la communication du Comité des constructeurs français d'automobiles, même 
«durant les crises des années 1990 ou 2000, on n'est jamais tombés en dessous de 1,7 million» 
d'unités écoulées.  

Torpillé par la crise sanitaire, le marché automobile français s'est effondré de 25,5% en 2020, 
régressant à son niveau de 1975, selon des chiffres officiels publiés le 1er janvier.  

Quelque 1,65 million de voitures particulières neuves ont été mises en circulation l'année dernière, 
contre 2,2 millions en 2019, a précisé le Comité des constructeurs français d'automobiles (CCFA).  

Même «durant les crises des années 1990 ou 2000, on n'est jamais tombés en dessous de 1,7 
million» d'unités écoulées, a déclaré à l'AFP le directeur de la communication du CCFA, François 
Roudier.  
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Le secteur a été victime de la fermeture des concessions et des usines pendant le premier 
confinement au printemps, et plus largement de l'attentisme des consommateurs sur fond de grave 
crise économique.  

Les fabricants français PSA (Peugeot, Citroën, Opel) et Renault ont légèrement mieux résisté que 
le marché, mais leurs livraisons ont tout de même été amputées respectivement de 25,1% et 
24,9% par rapport à 2019, tandis que les constructeurs étrangers ont vu leurs immatriculations se 
contracter de 26,1%, selon le CCFA. Sputnik 1 janvier 2021  

LVOG - Et les pleureuses - nos dirigeants, de sortir leurs mouchoirs, cela va entraîner des 
licenciements, patati patata, on vivait si bien avant sous le capitalisme, quel dommage ! Entre 
nous, c'est cela être anti-ouvrier, antisocialiste. Si vous ne comprenez pas pourquoi, je vous incite 
à lire les causeries depuis août 2008...  

- Au garage. La plupart des A380 ne voleront plus jamais (The Times (Londres) - Courrier 
international 29 décembre 2020  

La pandémie aura probablement raison des super jumbos d’Airbus. C’est en tout en cas ce que 
prévoit une étude rendue publique ce mardi 29 décembre et dont The Times se fait l’écho. 
“Seulement 21 des 243 A380 étaient en service au début du mois en raison des inquiétudes liées 
à la hausse des coûts et à la faible demande des passagers”, écrit le journal britannique.  

Selon cette étude réalisée par le cabinet d’analyse de données Cirium, les chances sont infimes 
pour que ce fleuron d’Airbus retrouve les cieux en grand nombre.  

"Des compagnies, dont Air France et la Lufthansa, ont déjà abandonné leur exploitation, tandis 
que Qatar Airways a indiqué que ses dix A380 ne revoleraient probablement pas avant deux ans.”  

Déjà, les emblématiques Boeing 747 ont, pour la plupart, pris leur retraite. Cirium estime que ces 
gros-porteurs pourraient, pour certains, être convertis en avions-cargos avant de quitter 
définitivement les airs. Chute de 67 % du trafic passagers  

Le coronavirus “a balayé 21 années de croissance mondiale de l’aviation en quelques mois”, avec 
un nombre de passagers qui a dégringolé à des niveaux jamais vus depuis 1999. “Sur les douze 
derniers mois, le trafic passagers a chuté de 67 %.” Au plus fort de la crise, en avril, seulement 
13600 vols ont été enregistrés sur 24 heures à travers le monde, 86 % de moins par rapport à 
début janvier.  

Lancé en 2005, l’A380, capable sous certaines configurations de transporter 800 passagers, avait 
alors éclipsé le Boeing 747. Mais sa taille posait, avant même la pandémie, des problèmes de 
remplissage aux compagnies. Si bien que l’an dernier, Airbus avait annoncé l’arrêt de sa 
production en 2021 après que son plus gros client, Emirates, y avait renoncé, rappelle The Times.  

Au 1er décembre, seuls 21 appareils continuaient de voler, 219 étant au garage et 3 à la retraite. 
“En d’autres termes, cela veut dire que 91 % des A380 ne sont plus en opération, un taux bien 
supérieur à celui des autres appareils. À travers la planète, 30 % environ de la flotte passagers est 
au garage.” Courrier international 29 décembre 2020  

 
 
 
Contre-propagande et résistance au totalitarisme.  

A quand les premiers affrontements directs classe contre classe?  
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- Ouverture d'une enquête après une "rave party" sauvage en Bretagne - Reuters 1 janvier 
2021  

Une enquête a été ouverte vendredi à la suite d'une "rave party" organisée depuis la veille 
rassemblant jusqu'à 2.500 personnes en Bretagne, au mépris du couvre-feu et des règles 
sanitaires en vigueur pour lutter contre la pandémie, a annoncé la préfecture d'Ille-et-Villaine.  

Le 31 décembre en début de soirée, plusieurs centaines de véhicules ont commencé à rejoindre 
les lieux, situés dans une zone d’activités de la commune de Lieuron.  

Des gendarmes ont tenté de s'y opposer mais ils se sont heurtés à l'hostilité de participants.  

Un véhicule de la gendarmerie a été incendié, trois autres dégradés et les militaires ont essuyé 
des jets de bouteilles et de pierres, occasionnant des blessures légères, a précisé la préfecture 
dans un communiqué.  

Le parquet a confié une enquête à la brigade de recherches de la gendarmerie de Redon, 
notamment pour organisation illicite d’un rassemblement festif à caractère musical, violences 
volontaires sur personnes dépositaires de l’autorité publique, travail dissimulé, tenue illicite d’un 
débit de boissons et infractions à la législation sur les stupéfiants.  

Cette rave party se poursuivait toujours vendredi après-midi. Reuters 1 janvier 2021  

Chut, il n'y a pas de traitement !  

- La nigelle et le miel : un incroyable traitement anti-COVID ! - infodujour.fr 27 décembre 
2020  

L’association de la médecine traditionnelle et de la médecine scientifique donne parfois des 
résultats exceptionnels comme l’explique ici le Dr Jean-Michel Wendling, spécialiste Santé Travail, 
membre du Conseil scientifique et citoyen de la ville de Strasbourg et consultant scientifique pour 
infodujour.fr.  

« Quand la médecine traditionnelle ayurvédique rencontre la médecine fondée sur les preuves, (en 
anglais : Evidence Based Medicine) avec un essai clinique à la fois multicentrique (impliquant 
plusieurs hôpitaux) et un protocole randomisé, il y a moyen de réconcilier tout le monde et d’être 
très optimiste pour ces fêtes de fin d’année ! »  

Alors que la vitamine D semble indispensable pour armer les patients les plus vulnérables via le 
système rénine angiotensine (SRA) (notre article IDJ), des essais cliniques se multiplient et des 
candidats médicaments peu onéreux émergent avec des résultats incroyables. Cela semble être le 
cas pour une combinaison d’origine naturelle étudiée par les équipes cliniques pakistanaises.  

Ainsi, ces cliniciens se sont lancés dans une initiative peu commune en proposant un traitement 
comportant du miel et une plante, la Nigelle ou Nigella Sativa. Le mélange est présenté sous la 
dénomination HNS (Honey – Nigella Sativa).  

Un antiseptique  

La nigelle cultivée (Nigella Sativa L. 1753) ou cumin noir est une plante de la famille des 
Renonculacées originaire du sud-ouest de l’Asie. Les graines sont utilisées comme remède 
traditionnel (en médecine ayurvédique sous le nom de upakunchikaa) ou comme épice dans de 
nombreux pays du monde, particulièrement dans le monde musulman. Elle est cultivée pour ses 
graines aromatiques dans les régions méditerranéennes, particulièrement en Turquie et Syrie, en 
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Asie occidentale jusqu’au Pakistan et en Inde, en passant par l’Arabie saoudite, le Soudan et 
l’Éthiopie. Une huile obtenue par première pression à froid est très largement utilisée depuis des 
siècles en applications externes comme antiseptique.  

L’étude est une première mondiale avec d’incroyables résultats : 82% de réduction de mortalité  

Cette étude entre dans le « gold standard de la médecine basée sur les preuves (EBM)» et 
comporte un essai randomisé multicentrique, mené dans quatre établissements de soins médicaux 
au Pakistan (Complexe médical post-universitaire de Shaikh Zayed, Institut des services des 
sciences médicales, Doctor’s Lounge et Ali Clinic; tous situés à Lahore) . L’essai a été approuvé 
par les comités d’examen institutionnels du Complexe médical post-universitaire de Shaikh Zayed 
et de l’Institut des services des sciences médicales et supervisé par un comité directeur d’essai 
indépendant. L’essai a été mené conformément aux principes des bonnes pratiques cliniques de la 
Conférence internationale sur l’harmonisation.  

Des résultats impressionnants  

Trois cent treize patients – 210 modérés et 103 sévères – ont été inclus dans une étude 
randomisée du 30 avril au 29 juillet 2020. Parmi ceux-ci, 107 ont bénéficié du traitement par 
Nigella Sativa tandis que 103 ont eu un placebo pour les cas modérés. Pour les cas graves, 50 ont 
reçu le HNS et 53 ont reçu des placebos (1). Les résultats sont pour le moins impressionnants 
avec une réduction de 50 % pour la durée des symptômes 4 jours (traités) contre 7 jours (placebo) 
pour les sujets touchés par une COVID modérée et ramené à 6 jours (traités) contre 13 jours 
(placébo) pour les cas sévères. Le HNS a également réduit le temps de présence du virus de 4 
jours dans les cas modérés (6 contre 10 jours) et sévères (8,5 contre 12 jours). Le HNS a amélioré 
le score clinique au jour 6 avec une reprise d’activité normale dans 63,6% contre 10, 9% parmi les 
cas modérés et une sortie de l’hôpital dans 50% des cas contre 2,8% dans les cas graves.  

Enfin, dans les cas graves, le taux de mortalité était quatre fois plus faible dans le groupe HNS que 
dans le groupe placebo avec une réduction de mortalité de 82 % (4% contre 18,87%, OR : 0,18) 
Aucun effet indésirable lié au HNS n’a été observé. Cette étude est dans les mains des pairs et 
doit être validée avant d’être définitivement publiée.  

Le couteau suisse  

Contrairement à d’autres antiviraux qui ciblent une structure ou une voie spécifique de l’infection 
par le SRAS-CoV-2, le HNS pourrait tuer / inhiber le virus en ciblant de nombreux sites viraux ou 
des interactions hôte-virus via plusieurs composants.  

L’un des principes actifs de Nigella Sativa est la Thymoquinone (TQ). En transitant vers les 
cellules infectées, la thymoquinone peut se lier à l’enveloppe lipophile du virus SARS-CoV-2 en 
raison de sa nature hydrophobe et, ainsi, l’inhiber (2). Elle a démontré des activités anti-
inflammatoires, anti-oxydantes, antitumorales et antimicrobiennes. Fait intéressant, la 
thymoquinone et l’extrait de Nigella sativa se sont révélés efficaces contre le virus de la grippe 
aviaire (H9N2 AIV) et un modèle d’infection à cytomégalovirus murin. Le traitement des cellules 
avec de l’extrait de Nigella sativa avant l’infection par le coronavirus diminue la réplication du virus. 
De plus, l’analyse de l’expression génique des protéines potentielles des récepteurs transitoires 
(TRP) a montré une réduction des charges virales lors des traitements d’extraits, ce qui peut 
diminuer la survie des coronavirus à l’intérieur des cellules.(3)  

Le mélange contient également du Zinc, qui a établi des propriétés antivirales contre plusieurs 
virus en inhibant la réplication virale et en agissant comme un agent immunomodulateur. La 
supplémentation en zinc serait un traitement préventif efficace de la survenue des infections 
respiratoires montrée en essai contrôlé double aveugle chez l’enfant. Plusieurs publications 
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(études rétrospectives) suggèrent que le déficit en zinc serait associé à des cas plus graves et plus 
de mortalité. Trente-huit essais cliniques seraient en cours pour tester l’efficacité du zinc en tant 
qu’agent anti-COVID-19.  

Un autre constituant du HNS est l’acide ascorbique (vitamine C), un antioxydant commun et un 
piégeur de radicaux libres avec des propriétés anti-inflammatoires qui réduisent les médiateurs tels 
que l’IL-6 et l’endothéline-1. Il a également prouvé des propriétés antimicrobiennes et 
immunomodulatrices et bloque plusieurs composants clés des tempêtes de cytokines. À cette fin, 
quarante-cinq essais cliniques ont été identifiés par les auteurs permettant d’évaluer son utilité en 
thérapeutique en tant que prophylaxie et traitement médical d’appoint contre COVID-19 (essai 
contrôlé double aveugle).  

Parmi les flavonoïdes contenus dans la plante, la quercétine présente un intérêt particulier, qui est 
étudiée dans de nombreux essais cliniques contre le COVID-19. Outre la liaison prédite de la 
quercétine à la jonction des protéines virales-humaines, elle est également connue pour posséder 
des propriétés antibactériennes en perturbant les membranes, le transport et la motilité.  

La quercétine a également montré qu’elle inhibait les réponses des cytokines pro-inflammatoires 
(en réduisant la présentation de l’antigène MHC de classe II et la signalisation TLR des cellules 
dendritiques activées) tout en stimulant la voie T-helper 1 et cytotoxique-CD8 pour une clairance 
virale adéquate. La quercétine est un ionophore de zinc et leur synergie avec la vitamine C contre 
le SRAS-CoV-2 est suggérée se potentialisant ainsi de manière coordonnée.  

Le miel réduit les symptômes comme la toux  

Dans une étude en méta-analyse (14 études) publiée le 28 août 2020, les auteurs affirment que le 
miel a amélioré les symptômes des infections des voies respiratoires supérieures par rapport aux 
soins habituels, la fréquence et la sévérité de la toux. Deux études comparant le miel à un placebo 
montraient une amélioration des symptômes combinés. Les auteurs concluent qu’il constitue une 
alternative largement disponible et bon marché (4). Le miel pourrait contribuer aux efforts visant à 
ralentir la propagation de la résistance aux antimicrobiens, mais d’autres essais contrôlés par 
placebo de haute qualité sont nécessaires et en cours.  

Le miel est principalement composé de sucres avec de petites quantités d’acides aminés, de 
protéines, d’enzymes, d’acides organiques, de vitamines, de minéraux, de substances volatiles et 
de polyphénols. Le miel a montré une efficacité équivalente en essai randomisé sur le traitement 
de l’herpès labial versus l’aciclovir.  

Les caractéristiques antibactériennes du miel ont été attribuées à une concentration élevée en 
peroxyde d’hydrogène (H2O2) et à un pH bas avec le méthylglyoxal et le peptide antimicrobien 
défensine-1 des abeilles. La présence de H2O2 dans le miel endommagerait de façon irréversible 
l’ADN microbien par la génération de radicaux hydroxyles. De plus, le miel favoriserait la 
prolifération des lymphocytes, stimulerait la phagocytose et régulerait la production de cytokines 
pro-inflammatoires. Certains constituants (arabinogalactanes de type II, le méthylglyoxal et la 
principale protéine de gelée royale 1) provoqueraient une action immunostimulatrice.  

D’autre part, certains composants (glucose oxydase, l’acide gluconique, polyphénols) présentent 
une action anti-inflammatoire via la suppression de la production de certaines molécules, comme 
les métalloprotéinases matricielles et les espèces réactives de l’oxygène.  

Ces résultats suggèrent l’intérêt de l’utilisation du HNS cocktail de composés qui se complètent 
pour lutter contre les pathologies liées au SRAS-CoV-2, comme candidat potentiel pour combattre 
la COVID-19 dans le monde.  



 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
23

Ainsi, un travail original et des molécules disponibles peu onéreuses qui méritent qu’on s’y 
intéresse !  

J-M. Wendling déclare n’avoir aucun lien d’intérêts avec les labos et les fabricants de produits cités 
dans cet article.  

(1) Honey and Nigella sativa against COVID-19 in Pakistan (HNS-COVID-PK): A multi-center 
placebo-controlled randomized clinical trial ;Sohaib Ashraf et al. medRxiv 2020.10.30.20217364; 
doi: https://doi.org/10.1101/2020.10.30.20217364  

(2) Nigella sativa L as a potential phytotherapy for coronavirus disease 2019: A mini review of in 
silico studies. Koshak DAE, Koshak PEA. Curr Ther Res Clin Exp. 2020;93:100602. doi: 
10.1016/j.curtheres.2020.100602. Epub 2020 Aug 25. PMID: 32863400; PMCID: PMC7445151.  

(3) Covid-19 and thymoquinone: Connecting the dots. Ajaz Ahmad Muneeb U. Rehman Parvaiz 
Ahmad Khalid M. Alkharfy Phytotherapy Research. 26 June 2020 
https://onlinelibrary.wiley.com/doi/10.1002/ptr.6793  

(4) Effectiveness of honey for symptomatic relief in upper respiratory tract infections: a systematic 
review and meta-analysis. Abuelgasim H, Albury C, Lee J. BMJ Evid Based Med. 2020 Aug 18: 
bmjebm-2020-111336. doi: 10.1136/bmjebm-2020-111336. Epub ahead of print. PMID: 32817011.  

Qu'entendent-ils par "complotistes, antivax et corporatistes de toutes sortes" ?  

- “Les raisons, simples et claires, pour lesquelles je ne me ferai pas vacciner contre la 
COVID-19” par l’anthropologue et chercheur Jacques Pollini - covidinfos.net 27 décembre 
2020  

Extrait - Une chose est nouvelle, toutefois. Dans la nature, l’intégration de fragments de codes 
génétiques étrangers au génome humain n’est pas liée à une intention humaine. Elle est le fruit du 
hasard ou de nécessités naturelles, tandis qu’avec la vaccination, il devient possible de choisir 
quel code injecter et sur quelle population l’injecter. Le vaccin à ARN, et les thérapies géniques de 
manière plus générale, rendent donc possible de modifier intentionnellement le code génétique 
humain. L’ingénierie entre dans une ère nouvelle dans laquelle elle ne porte plus seulement sur la 
transformation de l’environnement humain, mais peut porter sur la nature humaine, sur notre 
identité génétique. C’est là que se trouve le virage fondamental et il soulève des questions 
éthiques qui sont négligées dans les débats en cours sur les vaccins.  

Bien sûr, cela ne signifie pas que les vaccins COVID-19 modifieront notre génome ou que ceux qui 
les ont conçus ont cette intention. Mais presque personne n’a la compétence technique ou le 
pouvoir juridique permettant de vérifier ces deux points. Nous n’avons donc que la confiance, 
accordée ou pas aux décideurs, et a ceux qui ont développés ces vaccins, pour guider notre 
décision.  

Tout argument en faveur des vaccins COVID-19, entendu dans les médias, les instances de 
décisions, ou les réseaux sociaux, qui consisterait à invoquer des arguments techniques ou 
scientifiques pour nous convaincre que ces vaccins sont sûrs, est donc hors sujet car la question 
centrale est celle de la confiance, qui est perdue et pour de bonnes raisons. Sans cette confiance, 
ces arguments techniques ne peuvent conduire qu’à des polémiques stériles d’autant plus que 
pratiquement personne, voire personne, ne peut réellement trancher.  

Personnellement, comme beaucoup de citoyens, je n’ai pas cette confiance. Donc je ne me ferai 
pas vacciner. Pourquoi je n’ai pas cette confiance ? Pour les raisons mentionnées si dessus, mais 
aussi parce que depuis 10 mois, notre gouvernement a fait preuve d’une incompétence totale dans 
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cette épidémie, son conseil scientifique se montrant anti-scientifique en niant ou ignorant les 
acquis de la science. Et parce que les algorithmes des réseaux sociaux et les « fact-checkers » 
sont devenus des instruments de censure et de propagande qui maintiennent nos administrations 
et nos médias dans le déni des faits rapportés par la science.  

Ainsi, à toute personne qui tenterait de me convaincre de me faire vacciner contre la COVID-19, je 
répondrai, clairement et simplement :  

« Si c’est ma santé qui vous préoccupe, donnez-moi de l’azithromycine et de l’hydroxychloroquine, 
ou de l’ivermectine et de la doxycycline, ainsi que de la vitamine D et du zinc, car je sais, 
publications scientifiques et témoignages de médecins de renommée internationale à l’appui, que 
ces traitements fonctionnerons si j’attrape la COVID-19, et je n’ai donc pas besoin d’être vacciné. 
Si vous n’êtes pas convaincu par ce que je dis, voici la liste des publications sur le sujet : 
https://c19study.com/. Si vous n’êtes toujours pas convaincu, lancez des essais randomisés 
testant ces traitements en médecine ambulatoire. Et si vous voulez que les gens fassent à 
nouveau confiance aux vaccins, mobilisez des commissions d’enquêtes indépendantes pour 
mesurer leurs liens possibles avec l’autisme et permettre aux lanceurs d’alerte de témoigner sous 
serment. Et dans la foulée, demandez la mise en œuvre d’une vaste enquête internationale sur les 
liens et conflits d’intérêt entre industrie pharmaceutique et pouvoirs publics ». covidinfos.net 27 
décembre 2020  

Lire la suite de l’article :  

– Anthropo-logiques : “Les raisons, simples et claires, pour lesquelles je ne me ferai pas vacciner 
contre la COVID-19”  

https://jdmichel.blog.tdg.ch/archive/2020/12/21/les-raisons-simples-et-claires-pour-lesquelles-je-
ne-me-fera-311573.html  

Trop tard ! Quand il y en a qui découvrent que le régime en France n'était pas 
démocratique.  

LVOG - "Le problème de tous ces médecins est qu’ils sont isolés et donc sans défense", comment 
cela, il existe bien des syndicats, des partis politiques, non ? Oui, mais... Laissez tomber on a 
compris...  

- Les citoyens n’ont plus qu’un droit : “se taire et faire ce qu’on leur dit de faire” dénonce le 
chercheur Laurent Mucchielli - covidinfos.net 27 décembre 2020  

“Ce qui m’inquiète davantage, ce sont toutes les formes de pression et d’intimidation qui sont 
exercées sur des médecins libéraux ou hospitaliers bien moins connus [que le Pr Perronne], dès 
lors qu’ils ont le malheur de dire publiquement qu’ils ne partagent pas tel ou tel dogme du 
ministère de la Santé, en particulier le dogme selon lequel il n’y aurait aucune thérapeutique pour 
soigner les malades de la Covid. Dans ces cas, il n’y a pas de sanction officielle ni de communiqué 
de presse. Tout se joue dans les coulisses et c’est généralement le Conseil national de l’ordre des 
médecins qui est à la manœuvre, parfois en service commandé du ministère mais souvent aussi à 
la suite de « signalements » provenant d’autres médecins. On peut faire l’hypothèse que ces 
derniers ne supportent pas la culpabilité que leur renvoient ceux qui tentent de soigner alors que 
eux acceptent de ne pas le faire. […]”  

“Quoi qu’il en soit, le but est de faire taire ces « dissidents » afin de laisser croire que le ministère 
de la Santé parle au nom de tous les professionnels. La réalité est très différente. En fait, de 
nombreux médecins généralistes considèrent depuis le début de l’épidémie que leur rôle est de 
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soigner les gens et non de les laisser se reposer chez eux avec du doliprane au risque que la 
situation s’aggrave et qu’il faille les hospitaliser. […]”  

“Le problème de tous ces médecins est qu’ils sont isolés et donc sans défense. Certes, il s’est 
créé des collectifs au niveau national, le plus important et très actif étant « Laissons les médecins 
prescrire » qui s’est lancé dès le mois de mars. […] Mais c’est l’isolement local qui est le plus 
difficile pour les médecins non-conformistes.”  

“Au contraire, ils sont beaucoup moins chahutés lorsqu’ils peuvent s’appuyer sur un groupe ou un 
collectif local. C’est le cas du collectif de La Réunion « Covid Médecins 974 ». Il compte une 
quinzaine de médecins et est soutenu en sous-main par nombre de leurs confrères qui n’osent pas 
le dire publiquement, par une partie des élites locales […] et une partie de la presse locale. De fait, 
leur convocation récente devant le conseil départemental de l’ordre des médecins n’a donné lieu à 
aucune forme de sanction. […]”  

“Dans le contexte politico-sanitaire actuel, les espaces critiques sur la gestion du Covid-19 sont 
l’objet d’attaques régulières et de procès en irresponsabilité, “rassurisme” voire “complotisme”. Est-
il encore possible de questionner la gestion de la crise ? Qu’est-ce que ça nous dit de la 
démocratie sanitaire dont les autorités se réclament ? […]”  

“Parler de démocratie sanitaire dans le cas de la France en 2020 est une mauvaise plaisanterie. 
[…] Il n’y a pas de démocratie sanitaire quand un gouvernement impose à l’ensemble des 
soignants une façon de penser et d’agir qu’il a décidé de son propre chef, dès le début d’une 
épidémie, qu’il est incapable de réviser au fil du temps et qu’il impose à n’importe quel territoire de 
façon uniforme […]. Il n’y a pas de démocratie sanitaire quand les professionnels de terrain sont à 
ce point méprisés, réduits au silence et menacés de sanctions s’ils dérogent à la doxa. Il n’y a pas 
non plus de démocratie quand la quasi-totalité des médias a perdu toute indépendance, que ces 
médias abandonnent toute neutralité et toute distance d’analyse critique, devenant de simples 
relais de la communication politique.”  

“Il n’y a pas de démocratie quand toute parole qui ne se conforme pas aux injonctions de penser 
est traitée comme une trahison, qu’elle est décrédibilisée ou censurée. Quant aux citoyens, ils 
n’ont qu’un droit : celui de se taire et de faire ce qu’on leur dit de faire au moment où on leur dit de 
le faire.”  

“L’infantilisation mentale et la contrainte comportementale sont le contraire de la démocratie. Nous 
assistons à une dérive autoritaire du pouvoir exécutif qui m’inquiète beaucoup plus que la Covid 
pour l’avenir de notre pays.” covidinfos.net 27 décembre 2020  

Lire l’interview complète :  

– Alternative-Santé : « Il n’y a pas de démocratie sanitaire quand les professionnels de terrain sont 
à ce point méprisés »  

https://www.alternativesante.fr/coronavirus/covid-19-il-n-y-a-pas-de-democratie-sanitaire-quand-
les-professionnels-de-terrain-sont-a-ce-point-meprises  

 


